

NOTA DE PRENSA

Madrid, 13 de octubre de 2008



Carretas, 14 7º C1 28012 Madrid Tel. 915 221 313
Fax 914 354 888 sefac@sefac.org www.sefac.org

Carmen Peña, primer 'Premio SEFAC a la trayectoria en favor del desarrollo profesional de la farmacia comunitaria'

- La Junta Directiva de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria ha creado el Premio SEFAC a la trayectoria a favor del desarrollo profesional de la farmacia comunitaria, un galardón que pretende servir de reconocimiento anual a personas que se hayan esforzado por la farmacia comunitaria de manera generosa y destacada durante su trayectoria profesional.
- El jurado del premio, compuesto por la Junta Directiva de SEFAC, ha valorado especialmente el hecho de que Carmen Peña haya sido la promotora, organizadora, armonizadora y líder del Foro de Atención Farmacéutica.

Carmen Peña López, farmacéutica comunitaria en Madrid y secretaria general del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, ha sido designada por la Junta Directiva de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) como ganadora de la primera edición del **Premio SEFAC a la trayectoria en favor del desarrollo profesional de la farmacia comunitaria**, un galardón de nueva creación cuyo objetivo es reconocer públicamente la labor de aquellos profesionales que están asumiendo y asumirán en el futuro, con gran desgaste y generosidad, la difícil tarea de liderar el progreso y evolución constantes que necesita la farmacia comunitaria.

“Después de estudiar con mimo las diferentes candidaturas propuestas por los propios miembros de la Junta Directiva, todas ellas de altísima calidad, tomamos la decisión por amplia mayoría de que sea Carmen Peña la primera ganadora de esta distinción pública por sus amplísimos méritos profesionales y las varias décadas que lleva luchando por el desarrollo profesional de la farmacia comunitaria española, y especialmente por su enorme dedicación y apuesta personal por el Foro de Atención Farmacéutica”, explica José Ibáñez, presidente en funciones de SEFAC.

Foro es un grupo de trabajo promovido por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos y formado, con el apoyo de Laboratorios Cinfa, por los principales estamentos y líderes profesionales en materia de atención farmacéutica, que en los últimos cuatro años han trabajado con el fin de establecer, mediante un Documento de Consenso presentado en la primavera de 2008 (disponible en www.sefac.org) un diagnóstico de situación y el establecimiento de estrategias que permitan avanzar en el desarrollo de la atención farmacéutica en España. “En SEFAC estamos convencidos de que este consenso marcará un antes y un después en la consolidación de la atención farmacéutica en nuestro país y servirá de base para muchas iniciativas futuras que acabarán por lograr su generalización. El esfuerzo sin lugar a dudas ha sido

compartido por todos los participantes, pero Carmen Peña ha sido la principal promotora, organizadora, armonizadora y líder”, añade Ibáñez.

Doctora en Farmacia por la Universidad Complutense de Madrid y recientemente nombrada vicepresidenta de la Federación Internacional de Farmacéuticos (FIP), académica correspondiente de la Real Academia Nacional de Farmacia y de la Academia Iberoamericana de Farmacia, Carmen Peña recibirá el trofeo conmemorativo del premio este sábado 18 en la cena de gala del III Congreso Nacional de Farmacéuticos Comunitarios, que SEFAC celebra en Madrid este fin de semana, y que reunirá a más de 400 profesionales de toda España (más información en www.sefac2008.com).

Sobre SEFAC

Constituida en marzo de 2001, la **Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC)** es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con delegaciones en distintas autonomías que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en un interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en www.sefac.org.

Para más información, contactar con Pedro Molina Porlán, coordinador general de Sefac, en la dirección pmolina@sefac.org o en los teléfonos 91 522 13 13 - 685 52 33 53

